

学校だよい(11月)

〈第43回運動会〉

10月6日(日)さわやかな秋晴れの中、第43回運動会が開催しました。今年度は講堂の工事も終わり、本校の運動場で行うことができました。

子どもたちは「感動」を合言葉に、運動会を作り上げてくれました。

最終のプログラム、6年生の団体演技では、99人の「絆」を形にしました。最後を締めくくるのにふさわしく、素晴らしい演技でした。また、演技の最後には、子どもたちからこれまでのお礼をこめて、担任に熱いメッセージが伝えられました。

子どもたちに声援を送ってくださった保護者の皆様、地域の皆様、本当にありがとうございました。

皆様に子どもたちからの「感動」は届きましたでしょうか。



〈6年生 修学旅行〉

6年生は、10月16日、17日と三重県(志摩・鳥羽方面)へ修学旅行に行ってきました。天候にも恵まれ、有意義な修学旅行でした。「絆」をテーマに、これまで学習してきたことを活かして見聞を広め、また、集団生活を行う中できまりを守り、仲間と助け合い、協力しながら友情を深めることができました。子どもたちは、集団行動を通じて、仲間の大切さや、お世話になった人に感謝することなどたくさんことを学びました。子どもたちがこれらの体験を活かして、新たな飛躍があるように取り組んでまいります。



※子どもたちの日々の活動は本校ホームページに掲載しておりますのでご覧ください。

(学校ホームページ QR コード)

